



Los abogados suspenden a los jueces en su experiencia en cuanto al trato personal

Las faltas de respeto, las humillaciones, las acusaciones personales, las descalificaciones, la ausencia de gratitud, los desprecios a los más jóvenes, la soberbia de los más veteranos, el abandono de la buena fe, las ironías, los gritos, las faltas de puntualidad injustificadas, las ridiculizaciones, el descuido de la imagen y el protocolo... **¿están también a la orden del día en nuestros Juzgados y Tribunales?**

Con la única intención de tener una radiografía completa del panorama nacional en los relativo a esas malas experiencias padecidas por nuestros abogados en sede judicial, *Economist & Jurist*, auxiliándose una vez más de sus lectores, lanzaba a inicios del mes de septiembre una nueva encuesta anónima, compuesta de 10 preguntas y titulada "[Malas experiencias en Juzgados](#)".

Tras anunciar que fueron hasta **206 abogados** los que respondieron satisfactoriamente a la encuesta de referencia y después de invitar al lector a repasar los [resultados de la cuarta pregunta](#) publicados en la jornada del pasado lunes, hoy, viernes 1 de octubre, descubrimos las valoraciones de los letrados a las siguientes ...